



**2 Pièces**

**46 m<sup>2</sup>**

**Réf. LAVAP130002649**

**268 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans une résidence de charme 'belle époque', appartement 2 pièces en angle tout juste rénové, situé dans la verdure et au calme absolu. Vous n'aurez plus qu'à apporter vos bagages pour profiter de la douceur de Cannes en toute quiétude. Situé à l'entresol d'un bâtiment intimiste, ce bien se compose d'une spacieuse pièce à vivre d'angle exposée sud et ouest bénéficiant de 3 fenêtres ouvrant sur la verdure au calme et sans aucun vis à vis, une cuisine ouverte neuve toute équipée, un grand placard servant de buanderie, une belle chambre avec rangement, une salle de douche attenante, des WC ...

In a charming 'belle époque' residence, 2-room corner apartment located in the greenery and in absolute calm, just renovated. All you have to do is bring your luggage to enjoy the sweetness of Cannes in complete peace of mind. Located on the mezzanine floor of an intimate building, this property consists of a spacious corner living room facing south and west benefiting from 3 windows opening onto the quiet greenery and not overlooked, a new open kitchen fully equipped, a large cupboard used as a laundry room, a beautiful bedroom with storage, an adjoining shower room, separate WC with hand ...

## SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

